

COLEGIO CAMPESTRE SAN JOSÉ

61 AÑOS "Formando desde la vida para la vida"

CIRCULAR INFORMATIVA

FECHA:

10 de junio de 2025

DE:

Rectoría

PARA:

Comunidad Educativa Josefina

ASUNTO:

Cierre primer semestre e información institucional

Apreciadas familias, reciban un afectuoso saludo.

Nos acercamos al cierre del primer semestre del año escolar 2025, momento propicio para agradecerles su acompañamiento y compromiso con los procesos de formación de los niños, niñas y adolescentes. El trabajo conjunto entre familia e institución ha sido clave en la construcción de aprendizajes significativos y en la consolidación de una comunidad educativa que crece con sentido, propósito y la visión compartida de un gran y prometedor futuro.

A continuación, compartimos información relevante sobre las actividades de cierre y el recordatorio de eventos previstos para el inicio del segundo semestre. Les invitamos a leer con atención y tener presente cada una de las fechas señaladas para favorecer la participación, el acompañamiento y el cumplimiento de los compromisos escolares:

1. Informe de actividades institucionales del mes de mayo

En el documento adjunto encontrarán el informe de las diversas actividades institucionales desarrolladas durante el mes de mayo. Estas experiencias, al igual que las realizadas en meses anteriores, han sido luz y guía para nuestro proyecto educativo, fortaleciendo los valores, habilidades y aprendizajes en nuestros estudiantes, y dejando huellas significativas en su proceso de formación integral.

2. Jean Day Grado Décimo - Promoción 2026

El jueves 12 de junio de 2025, los estudiantes de grado décimo realizarán un Jean Day acompañado de una venta de postres. El valor de participación es de \$2.000 y los fondos recaudados estarán destinados a apoyar la Promoción 2026 y los gastos asociados a su promoción. Agradecemos su apoyo y motivamos a nuestros estudiantes a participar con entusiasmo, compromiso y responsabilidad. Es importante mantener una presentación impecable y acorde a la filosofía del colegio.

3. The Music Fest Park

El viernes 13 de junio cerraremos el primer semestre de 2025 con la realización de *The Music Fest Park*, un evento cultural que celebra el encuentro del arte, la música y la creatividad. Este espacio ha sido preparado con dedicación para resaltar el talento de nuestros estudiantes Josefinos y promover la expresión artística como parte fundamental de su formación integral. El evento estará abierto a las familias; sin embargo, los estudiantes deberán permanecer en el colegio hasta finalizar la jornada, no habrá permisos para salidas intermedias. La salida será a las 2:00 p. m., marcando el inicio oficial del receso escolar de mitad de año.

4. Open Day - Invitación especial

El día sábado 14 de junio se llevará a cabo nuestro esperado *Open Day*, dirigido a familias aspirantes (Ver adjunto). Invitamos a todas las familias actuales o referidas que estén interesadas en conocer nuestra propuesta educativa para estudiantes nuevos. Tendremos talleres de robótica, francés, ciencias, inglés y literatura, especialmente diseñados para los niños y niñas visitantes. Será una hermosa oportunidad para compartir quienes somos y abrir con alegría las puertas de nuestro colegio a nuevas familias. Para mayor información: admisiones@ccsj.edu.co



COLEGIO CAMPESTRE SAN JOSE

61 AÑOS "Formando desde la vida para la vida"

CIRCULAR INFORMATIVA

5. Festival de Verano – Vacaciones Recreativas

Invitamos a las familias que deseen que los niños participen en actividades lúdicas durante el periodo vacacional a inscribirse en: *The Summer Clan*, que se realizará del 16 de junio al 11 de julio de 2025 en las instalaciones del Colegio Campestre San José. Esta propuesta ofrece experiencias recreativas, deportivas y artísticas como recreación dirigida, expresión corporal, piscina, manualidades, artes y defensa personal, fomentando la lúdica y el aprendizaje en un ambiente seguro y feliz. Para mayor información: admisiones@ccsj.edu.co

6. Inicio de clases segundo semestre

Recordamos las fechas de retorno para el segundo semestre: el lunes 14 de julio de 2025 regresan los docentes para la jornada pedagógica institucional, un espacio vital dedicado al ajuste de planes de trabajo y al fortalecimiento del equipo académico; el martes 15 de julio de 2025 inician las clases para los estudiantes de todos los niveles en el horario habitual.

7. Inicio de Catequesis para Confirmaciones

La catequesis para los estudiantes que deseen prepararse para el sacramento de la Confirmación iniciará el miércoles 23 de julio. Invitamos a las familias a motivar a sus hijos a participar en este proceso de crecimiento espiritual y compromiso cristiano. Las inscripciones están abiertas y serán gestionadas por el área de pastoral.

8. Salida a Ecoparque – Primaria

El próximo viernes 25 de julio los estudiantes de primaria tendrán la oportunidad de disfrutar una salida pedagógica a ecoparque, una experiencia pensada para fortalecer su aprendizaje, fomentar la integración y acercarlos al cuidado del entorno natural. Les recordamos que la circular oficial con toda la información será enviada el jueves 12 de junio.

9. Retiro Grado Undécimo – Promoción 2025

Los días 24 y 25 de julio, los estudiantes de grado undécimo participarán en un retiro espiritual diseñado para fortalecer su identidad grupal, promover la reflexión personal y acompañar el desarrollo de su proyecto de vida. Esta experiencia es una parte fundamental de su formación como seres integrales y futuros graduandos.

10. Entrega de informes académicos

El sábado 26 de julio se realizará la entrega oficial de informes del primer semestre para los estudiantes de P y P y ciclo V, un momento clave para revisar avances, identificar oportunidades de mejora y proyectar metas para el segundo semestre. Les recordamos la importancia de estar a paz y salvo por todo concepto para poder recibir los informes.

11. Salida pedagógica – Grado Décimo

Del 28 de julio al 1 de agosto, los estudiantes de grado décimo participarán en su salida pedagógica. Esta experiencia, que ya fue comunicada mediante circular previa, busca integrar el conocimiento con la vivencia directa, promoviendo aprendizajes significativos, trabajo colaborativo y autonomía.

Agradecemos profundamente su compromiso y les deseamos unas felices y provechosas vacaciones en familia. Que este tiempo sea de descanso, reconexión y bienestar.

Muy Cordia

ELOÍSA CO